

La Asociación de Antiguos Alumnos de Areneros

Se cumple este año, coincidiendo con las bodas de oro del colegio de Areneros (I. C. A. I.), el XXXV aniversario de la Asociación de Antiguos Alumnos de este centro.

La Asociación, en la que figuran, como prueba de la eficiente formación espiritual de sus miembros, numerosos caídos durante la Cruzada española y destacadas personalidades de la vida política, social, económica e intelectual de España, desarrolla principalmente en los últimos años una amplia labor apostólica y social, manteniendo escuelas para pobres y distintas obras de carácter asistencial. Actualmente se propone ensancharse, nutriéndose no sólo con los antiguos alumnos de Areneros, sino con los del ya extinguido colegio de Chamartín y con las promociones que salgan en los que

abrirá la Compañía de Jesús en dicho punto de Madrid.

Para conmemorar este XXXV aniversario, la Asociación celebrará un acto religioso el próximo día 30, a las siete de la tarde, en el colegio de Areneros, uniéndose a los actos finales del mes de mayo de los actuales alumnos del centro. Seguidamente se reunirán en una cena de hermandad en el mismo colegio.